

## Cholchol rindió homenaje a las Glorias Navales con un multitudinario desfile ciudadano

**MUNICIPIO.** Iniciativa reunió a organizaciones, estudiantes, autoridades y vecinos.

Con profundo respeto y sentido patriótico, la Municipalidad de Cholchol llevó a cabo el tradicional desfile en conmemoración de las Glorias Navales, en el marco del aniversario 146 del Combate Naval de Iquique, acto cívico que congregó en la Plaza de Armas de la

comuna a establecimientos educacionales, organizaciones sociales, vecinos, autoridades y representantes de la Armada de Chile, quienes participaron activamente del multitudinario desfile.

La iniciativa, que tuvo por objetivo rendir homenaje a los hé-

roes de Iquique, fue encabezada por el alcalde de la comuna, Alvaro Labraña, y contó con la participación de diversas autoridades locales y regionales.

En la ceremonia participaron establecimientos educacionales municipales y particulares, escuelas rurales, jardines infantiles,

clubes de adulto mayor, clubes de cueca, organizaciones sociales, Bomberos de Cholchol y funcionarios municipales, quienes fueron acompañados por las bandas de guerra del Colegio las Américas de Temuco y del Liceo San Francisco de Asís de Cholchol. ☞



NIÑOS Y NIÑAS FUERON PROTAGONISTAS DEL DESFILE.